

双葉西小だより

令和2年10月22日 文責 学校長 平塚 克人



実りの秋

～学校応援団と共に～



1年：収穫についてのレクチャーを受けた後、黄金色のたくさんの実が付いたポップコーンを収穫しました。炒って食べるのが楽しみです。



にしの日：農園・花壇、体育館裏の除草

2年：大根の間引きをしました。冬に収穫して味噌汁、漬物、煮物…何にしましょうか？



5・6年：1班1人以上の指導者がいたので、時間内に予定通りのミシン学習ができました。

3年：安全にまっすぐに釘を打てました。



5年：今年も稲刈りと脱穀体験をしました。鎌や脱穀機を使いますので安全面の指導もありました。仕事後の塩おにぎりのおいしさは格別でした。

今年度の『西小まつり』は児童と教職員のみで実施します。

11月12日(木)実施予定の「西小まつり」は感染症防止のために、保護者並びにご家族、地域の皆様には参観を見合わせていただきます。体育館という広い空間ではありますが、多くの人が集まり、声を出したり動いたりする活動による感染リスクは換気や消毒だけではぬぐいきれないということが一番の理由です。しかし、子供たちの発表の様子はホームページを通して、WEB上から見ていただくことを現在、検討中です。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

6年生が躍動した陸上記録会

10月20日（火）秋晴れのもと、山梨中銀スタジアムで市内11小学校6年生による陸上記録会が開催されました。運動会直後の9月下旬から体育の時間ももちろん、業前や放課後の時間を使って約1ヶ月間、同じ種目練習の仲間同士で励まし合い、助け合い、教え合いながら一生懸命に練習に取り組んできました。本番では1秒でも速く、1cmでも遠くへ、また高くと、自己記録の更新をねらい、精一杯に競技する姿や真剣な表情からはたくましさや頼もしさが伝わってきました。スタンドでの応援も事前に作ったおそろいの赤うちわを用いて声を出さなくても気持ちを表そうとする、双葉西小6年生の一体感を感じました。6年生の成長をまた一段と感じた半日でした。



3 学期授業参観（学習発表会）・学年 P 総会

例年ですと、4月に最初の授業参観、6月の道徳公開と子供たちが教室で学習に励んでいる様子を参観していただくことになっていました。しかし、今年度は感染症防止（3密回避）の関係で、現在も授業参観が実施できない状態にあります。そのような中ではありますが、今年度一度だけでも子供たちの学習活動をご覧いただきたいと検討を重ねて参りました。つきましては、3学期に体育館での学習発表（4学年は1/2 成人式）を保護者の皆様に見ていただくこととしました。また、参観後に30分間ほどで学年 P 総会を行う予定です。ご理解、ご協力の程よろしくお願いたします。

- 1・3学年・・・令和3年2月 9日（火）
- 2・4学年・・・令和3年2月 10日（水）
- 5・6学年・・・令和3年2月 17日（水）

	学習発表会	学年 P 総会
1,2,5 学年	13:20 より	14:15 より
3,4,6 学年	14:45 より	15:40 より

蛇口をひねる、レバーで開閉、そして…

国の「学校保健特別対策事業補助」により、本校では各トイレの水道1つをセンサー水栓に代えました。多くの水道の蛇口は今までと同じですが、現在、衛生状態の向上はこれまで以上に重要になっています。センサー水栓で、子供たちの手洗いが簡単にできるようになりました。センサー水栓の10センチ以内に手をかざすと、水栓を触らずに水が流れ始め手が洗えます。手が汚れている時は手をかざすことで、水栓を汚さずに水を出し、手が洗えます。

今後も子供たちには注意喚起を続けて手をよく洗い、大切な仲間との時間を過ごしてほしいと思います。

